



高台寺小学校
第3学年 学年通信
令和5年 11月号

運動会での応援、ありがとうございました。当日は練習の成果を存分に発揮し、堂々と演技することができました。

また、先日の消防署見学では、普段できない体験をしたり、積極的に質問をしたりするなど、とても有意義な時間を過ごすことができました。ご協力ありがとうございました。



体育の服装と防寒具の扱いについて



冬が近づき、気温が低くなってきました。体育の服装と防寒着について、以下の点に留意して、子どもたちに声かけをしていきますので、よろしくお願いします。

【体育の服装】

- 寒さを感じる場合には、体操服の上に、ジャージ（上下可、黒か紺色のものが望ましい）、上着（フードなしで動きやすいもの）を着用してもよい。
- タイツやスパッツは、破れることもあるので着用しない。寒さを感じる場合は、ジャージを着用する。
- 冬場でも汗をかき、体が冷えるので、替えの肌着を用意する。

運動後、体が温まってきたら、脱ぐなどして、体温調節ができるように指導します。

【防寒具】

- ・ カイロを持ってくる場合は、記名をして、ポケットから出さないようにする。
- ・ 登下校の際には、手袋、マフラー、ネックウォーマー（耳をかくさない）を使用してもよい。校舎内ではとる。
- ・ ジャンパーやコートなど防寒のための外着は、室内では脱ぐこと。室内で肌寒さを感じる場合は、パーカーなどの動きやすい上着を着る。



書写コンクールと造形作品展について



11月11日（土）、12日（日）に書写コンクール、11月25日（土）、26日（日）には造形作品展が津島児童科学館で開催されます。海部地区の小中学生代表による作品が展示されます。よろしければ足を運んでみてください。

高台寺ミュージアムについて

高台寺ミュージアム（作品展）で、3年生は、自分のつくりたい「ゆめの木」を想像してかきあげた平面作品「わたしだけのゆめの木」、わりピンをつかって紙を回す仕組みを活かして完成させた立体作品「わたしたちの津島市（くるくるランド）」を製作しました。

作品の展示場所は、西階段と3階児童会室です。

ぜひ、学校に足を運んでいただき、全校児童の作品とあわせてお楽しみください。

また、体育館に用意した「円形に切ったファイル」に、作品の感想などを書いてください。それを、皆さんの思いあふれる作品のひとつとして掲示したいと思います。ご協力をお願いいたします。

保護者鑑賞 11月 17日（金） 14：00～19：30
 11月 18日（土） 9：00～16：00

30日（木）校外学習について



社会科の学習として、豊山町の「あいち航空ミュージアム」、稲沢市の「明治なるほどファクトリー愛知」に出かけます。詳しくは、後日配付するしおりをご覧ください。ご準備よろしくお願いたします